



2025-2026年度 第7回例会 2025年9月1日（月）

国際ロータリー第2520地区岩手第1分区

盛岡東ロータリークラブ

Weekly Report No. 7(通算2023回)

Home Page : <http://www.moriokahigashi-rc.com/>

E-Mail : jimukyoku@moriokahigashi-rc.com

会長 工藤光機 / 幹事 瀧澤慶太郎

事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号

盛岡グランドホテル内

TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391

例会場 盛岡グランドホテル

TEL 019-625-2111

例会日 毎週月曜日 12:30 / 第3月曜日 18:30

但し、第3月曜日は(18:30～)会場が変更になる場合があります。

会長挨拶 工藤光機

皆様、こんにちは。

一昨日、仙台市に行き、「地区財団セミナー&地区補助金セミナー」を受講させていただきました。

地区財団の活動実績などを詳細にご紹介いただき、たいへん勉強になりました。

地区補助金については、基本的な制度から丁寧にご紹介いただくとともに、現在抱えている課題についても学ばせていただきました。

こうした様々なことを学ばせていただくなかで、ロータリーについての知見を一般の皆様にもお伝えすることが会員増強にもつながると思われます。たいへん有意義な時間を過ごさせていただき、本セミナー設営に尽力された方々に心から敬意を表します。

本日もよろしくお願ひいたします。

Rotary



2025-2026年度テーマ

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ
第2520地区ガバナー 加藤雄彦（仙台RC）

昼例会

司会：菅野輝明

日時：2025.9.1（月）12:30

会場：盛岡グランドホテル

国歌斉唱

ロータリーソング 奉仕の理想

次回プログラム

9月 8日（月）昼例会 12:30 卓話 千葉伸行会員

9月 15日（月）祝日 休会

9月 22日（月）夜例会 18:30 会場すぺいん倶楽部

9月 29日（月）RI2520 ガバナー公式訪問

会長幹事懇談会 11:30

昼例会 12:30

クラブ協議会 加藤雄彦ガバナーご挨拶



◇幹事報告 潑澤慶太郎

諸事お知らせ

米山記念奨学会 研修会 ベル9/3

日時：9月27日（土）11:00～14:00

場所：江陽グランドホテル 4F 真珠の間

『ロータリーと共によいことのために手を取り合おう』

RI会長ご挨拶

第54回ロータリー研究会案内

日時：11月17日（月）～20日（木）

第1回行動計画推進セミナー・クラブサポートミーティング

日時：9月2日（火）19:00～20:40

◇委員会報告 雑誌委員会 佐藤賢司

ロータリーの友9月号解説

ロータリー財団委員長 浦田秀夫

地区R財団セミナー／補助金管理セミナー報告

地区国際奉仕Onto TAIPEI 副委員長 原田誠章

台北国際大会について登録のご案内

◇スマイルボックス 佐藤賢司

瀧川誠君 おめでとうございます。

誕生日 9月9日

木村昭仁君

本日もよろしくお願ひします。

原田誠章君

本日も宜しくお願ひ致します。

佐藤百合子君

本日もよろしくお願ひします。

佐藤賢司君

本日も宜しくお願ひします。

◇出席報告 菅野輝明

会員数25名 出席18名 欠席者7名 出席率72%

マークアップ

8/30 地区R財団セミナー／補助金管理セミナー

柴田茂GE、工藤光機、浦田秀夫、原田誠章

8/27 盛岡西北rc 原田誠章

個人寄付金

R財団：浦田秀夫・原田誠章

R米山：浦田秀夫・原田誠章

台北国際大会ご参加のお願い

2025-26年度クラブ会長ならびに会員の皆さまへ

盛夏を思わせるような暑い日が続いておりますが、クラブ会長はじめ会員の皆さまにおかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、2025-26年度がスタートし、「検討し、更新しよう」の地区目標のもと、各クラブにおいてもさまざま見直しと新たな活動への取り組みが始まっています。

そのような中、来る2026年6月14日（日）から17日（水）まで台湾・台北市にて開催される「ロータリー国際大会」へのご案内を申し上げます。

ご多忙の折とは存じますが、添付の資料をご一読いただき、ぜひクラブの皆さまとともに積極的なご参加をご検討くださいますよう、お願い申し上げます。

本年6月に開催されたカルガリー国際大会には、全世界から約15,000名が参加し、日本からは1,150名が登録、国別参加者数で第3位となりました。また、RI理事主催の朝食会には、460名の日本人を含む計529名が出席され、ステファニー・アーチックRI会長に加え、急遽会長エレクトに就任されたフランチェスコ・アレツツオ氏ご夫妻も同席されました。私自身もパートナーの智子と共に大会最終日まで参加し、ロータリーの理念を再確認するとともに、世界各地のロータリアンと温かな友情を育む貴重な体験をすることができました。

ご案内の開催地・台北は、情緒あふれる歴史や文化、魅力的な台湾料理、そして人々の温かさにあふれた都市です。**活気あふれる台北市内には、夜市や茶芸、最先端の技術と歴史的建造物が融合し、訪れる人々に新しい発見をもたらします。そして、ロータリー国際大会の醍醐味である「学び」「出会い」「感動」が、今年も皆様を待っています。**アクセスもよく、旅費も比較的抑えられるため、多くの会員にとって参加しやすい大会となるでしょう。

また、**2026年6月14日（日）18時から（予定）**には、**柴田茂ガバナー選出**が企画している「ガバナーナイト」**も開催予定です（会場は未定）。地区内外の仲間たちと親睦を深めるまたとない機会ですので、ぜひ合わせてご参加ください。この国際大会は、ロータリーの今と未来を感じることのできる特別な場です。皆さまお一人おひとりのご参加が、クラブの活力、そして地区の誇りへつながってまいります。台北の地で、皆さまとお会いできることを心より楽しみにしております。

2025年7月吉日

国際ロータリー第2520地区 ガバナー 加藤雄彦

